PRIX DE FLORE

Bouillier lauréat

Le prix de Flore, du nom du célèbre café de Saint-Germaindes-Prés, a été décerné au premier roman de Grégoire Bouillier Rapport sur moi (Allia). Dans ce livre, le narrateur, qui croit aux chiffres, aux astres et aux femmes élues, revient minutieusèment sur les successives étapes de son apprentissage. Très habilement construit, tissé de références, Rapport sur moi échappe aux codes convenus de l'autobiographie intimiste pour s'imposer comme un bréviaire du savoir-vivre à l'usage d'une génération sans illusion. Une écriture très particulière, dense, presque sèche, un jeu avec la temporalité, un emploi éblouissant du présent, quelque chose de très personnel, d'absolument

singulier et en quoi, pourtant, on se reconnaît. Le prix de Flore, créé en 1994, est doté de 6 100 euros ainsi que d'un verre de pouilly fumé offert pendant un an par le café de Flore. Le jury était présidé par Frédéric Beigbeder.